

DRH COVEA

Niort le 10 Mars 2022

Objet : déplafonnement télétravail

Madame,

Nous sommes alertés par de nombreux salariés inquiets de la flambée des prix sur les carburants.

Une hausse qui risque malheureusement de se poursuivre sur les prochaines semaines ou mois à venir.

Avec un pouvoir d'achat en baisse constante, les salariés pour la majorité utilisent leur véhicule pour venir travailler sur site avec pour certains des frais de route importants.

Au regard de cette situation préoccupante, nous demandons à la direction le recours massif au télétravail pour tous les salariés, CDD compris, car jusqu'à présent ce sont les grands oubliés de la Direction qui leur refuse le télétravail.

Pour rappel, ces deux dernières années prouvent que les salariés ont su faire preuve d'agilité et d'adaptabilité pour maintenir le bon fonctionnement de l'entreprise même en télétravail.

En effet, il est à craindre, pour la direction, que dans un futur proche, beaucoup de salariés ne puissent même plus venir travailler.

Nous demandons également qu'un effort financier soit fait pour les salariés non éligibles au télétravail car ils vont très vite se retrouver dans une situation financière compliquée.

Enfin, nous demandons la réouverture sans délai des Négociation Annuelle Obligatoire. 0.9% d'augmentation générale n'est pas acceptable vu l'inflation qui s'envole de jour en jour.

Nous vous prions d'agréer, Madame, l'expression de nos salutations distinguées.

Les élus et représentants Force Ouvrière